

Junior

Essay

モニカ・フェン

Monica Feng

私の人生で大切な物たち

私はおちこんでいるときやこまっている時、色々な人からたすけてもらいました。でも、家族や友だちはいつもそばにいてくれることができないんです。そんな時、たくさんの物がたすけてくれました。

私は音楽が大好きで、一日に六時間ぐらい色々な音楽を聴きます。しゅくだいをする時、音楽を聴いておこならしゅうちゅうできます。きんちょうした時、ピアノ音楽は落ち着いてくれます。また、さびしい時、好きなアイドルのきょくを聴いて元気になれます。最近、K-POPグループのトゥワイスにきょうみがたくさんあって、彼女たちのきょくはかわいすぎて、毎回聴いた時気持ちがよくなります。私の人生から音楽がなくなるなら、せいかつはつまらなくなるでしょう。

一日中学校に行った後、つかれておなかがすいた時、よく「おいしい食べ物を食べられるといいなあ」と思います。大学に来る前に、いつも母が私にりょうりを作ってくれました。おいしすぎて、こまったテストやしゅくだいを全部わすれて、しあわせになりました。今、母はそばにいないので、自分でりょうりを勉強してみようと思っています。上手になるといいんですが。いそがしい時、好きなりょうりは全てのストレスをけしてくれます。

ほかにも私をたすけてくれた物がたくさんあります。人生の中でそんな物があって本当によかったと思います。